

Football/Présentation de la 24e journée du championnat national D1

Le Canon en sursis

J.A.L

Libreville/Gabon

EXEMPT la journée écoulée, où son adversaire initial était Port-Gentil FC (forfait général pour le reste de la saison), et comptant désormais cinq longueurs de retard sur l'Olympique de Mandji, son dernier espoir pour éviter un retour direct à un échelon quitté il y a trois saisons, le FC 105 va user son dernier joker ce samedi après-midi.

Sur ses installations d'Owendo, où le Canon accueille Akanda FC (4e avec 34 unités), toujours en lice pour une place sur le podium du National-Foot 1 2016-2017, il ne s'agira, ni plus ni moins, que de s'im-

poser et conserver l'infime espoir (mathématique) du maintien. Et mettre la pression sur les Olympiens de Port-Gentil, qui ont vu leur opposition contre le CF Mounana, reportée au 15 juillet prochain, en raison de la 5e journée de la phase des poules de la coupe de la Caf, au cours de laquelle les Mounanais affrontent les Congolais du TP Mazembe, dimanche à Angondjé (périphérie nord de Libreville).

Les champions du Gabon, qui ont disputé et remporté le premier de leurs deux derniers matches en retard (mercredi contre l'AO CMS), vont d'ailleurs en compter un nouveau. Donc, deux de retard sur Mangasport qui, avant l'ultime levée et la finale du championnat espérée à



Photo : Wilfried MBINAH

Pour conserver un espoir de maintien, Bruno Mbanangoye Zita et le FC 105 devront se montrer dominants devant Akanda FC.

Moanda le 22 juillet prochain, va devoir faire un sans-faute.

Ainsi de la réception de Missile FC (6e, avec 30 points) au stade Henri Sylvoz, où les Mineurs devront se méfier des

Militaires évoluant sans pression et avec une division offensive en réussite ces dernières semaines.

Entre, d'un côté, le quatuor composé de Brahim Djibrine Hassan, Roy Abouba-car Ndoutoumou Koné,

Giovanni Ipami et Davy Gaël Mayougou ; et de l'autre le trio comprenant Jerry Vannel Nzamba, Omar Kabore et Van Aubame Bekale, les arrières-gardes seront souvent en alerte.

Tout comme vont l'être, au stade Jean Koumou, les défenses du Stade Migovéen et de l'AS Pélican, dans ce qui sera le dernier derby de Lambarené de la saison. De même, le déplacement de Lozosport (7e, 29 points) à Port-Gentil, pour affronter le Stade Mandji (8e, 26 unités) est le dernier du promu porte-étendard de la ville de Lastoursville.

Alors qu'à Sibang, l'AO CMS (5e, 32 points) du buteur Malle Diallo, en panne sèche, reçoit l'US Bitam (9e, 24 longueurs). Une oc-

casation pour l'attaquant bitemois Junior Mboulou Nzigou de retrouver ses anciens équipiers cémésiens.

Programme

Samedi 1er juillet
Lambarené
Stade Migovéen/AS Pélican (16h 00, stade Jean Koumou)
Libreville
AO CMS/US Bitam (16h 00, stade Augustin Mone-dan)
Moanda
Mangasport/Missile FC (16h 00, stade Henri Sylvoz)
Owendo
FC 105/Akanda FC (16h 00, stade Idriss Ngari)
Port-Gentil
Stade Mandji/Olympique de Mandji (16h 00, stade Pierre-Claver Divunguy).

Boxe/Ligue de l'Estuaire/Qualifications pour le championnat national

Neuf affiches au menu de la dernière journée

F-K.O.M

Libreville/Gabon

Ils sont dix-huit pugilistes, toutes catégories confondues, issus de six clubs de l'Estuaire, qui vont tenter de se qualifier aujourd'hui pour le championnat national, prévu les 17 et 22 juillet prochain à Franceville.

QUI représentera la ligue provinciale de boxe de l'Estuaire au prochain championnat national ? On le saura cet après-midi, à la salle de boxe nationale, au terme des combats qui sanctionneront ces phases finales qui ont débuté le mardi 27 juin dernier.

Sur les neuf affiches au menu, cinq promettent de belles empoignades. Après quatre ans passés en France à la faveur d'une bourse olympique décrochée en 2012, Franck Mombey (56 kg), à Libreville depuis décembre 2015, sera opposé à Nguiakori. Tidiane Nzengue, à



Photo : FKOM

Chez les super-lourds, Leguia Maxime n'aura pas la tâche facile face à Olivier Essoh.

l'issue d'un parcours sans faute en phases finales, défiera Boumangoye, bourreau de Ndong Zué hier en demi-finale. Le combat de Bruno Menie Zue (64kg), champion du Gabon en titre, qui sort d'une défaite le 17 juin dernier à Port-Gentil au gala du championnat Méditerranéen WBC face au camerounais Salif Nsangou Njikam, tentera de confirmer son statut face à Carlos Mapouya, un boxeur en pleine bourre.

Christ Londje (75kg), boxeur prometteur, ten-

tera de confirmer sa forme actuelle face à Géraud Mbouity. Tessa Yaya (81kg) devra certainement tirer son épingle du jeu, dans un combat qui l'opposera à Ntoutoume Ndong (GR).

Dans la catégorie des lourds (91 kg), Vivian Obame (Essingang), champion du Gabon en titre, devra s'employer pour venir à bout de Tade Ebessa.

Le président de la ligue organisatrice, Me Simplicite Morgant Mutsingue-Meyle, s'attend à des combats



Photo : FKOM

Bruno Menie Zué (rouge) devra confirmer son statut.

âprement disputés. «Ce sont les meilleurs de chaque catégorie qui s'affronteront ce samedi à partir de 15 heures. Le vainqueur de chaque opposition représentera l'Estuaire au championnat national», a-t-il indiqué. Tout en formulant quelques plaintes : «Nous organisons ces phases finales avec les moyens du bord. Espérons que les choses rentreront dans l'ordre avant le début du championnat à Franceville, le 17 juillet prochain.»

Les affiches
52 kg : Yoan Moupimba

(Phœnix) - Aimés Mbongui (GR)
56 kg : Franck Mombey (Johnson Okoumé)- Nguiakori (RG)
60kg : Tidiane Nzengue (RG) - Moubangoye (Phœnix)
64kg : Carlos Mapouya(Mboulou)-Bruno Menie Zue (Essingang)
69kg : Lado Fouemene (Essingang) - Jean-Pierre Eyene (Johnson Okoumé)
75kg : Christ Londje (Etoile Boxing Club) - Géraud Mbouity(GR)
81kg : Tessa Yaya (Essingang)- Ntoutoume Ndong

(GR)
91kg : Tade Ebessa (Phœnix) - Vivian Obame (Essingang)
+91kg : Olivier Essoh (Mikamou) - Maxime Legnong (Phœnix)

Brèves

Cédric Moubamba décline l'offre du FC 105

Tout juste après le limogeage de Jean-Baptiste Mackaya du poste d'entraîneur, pour lui succéder, le président actif du FC 105, Christian Bamba, avait jeté son dévolu sur l'ancien international gabonais Cédric Moubamba. Malheureusement pour les Canonnières, celui-ci, qui devait commencer son travail depuis lundi dernier, n'a toujours pas pris du service. Joint au téléphone, Cédric Moubamba a déclaré qu'à trois journées de la fin du National-Foot, il ne pouvait pas se hasarder à prendre en charge une équipe qui lutte pour son maintien et qui, de surcroît, est en mauvaise posture.

Stade Mandji veut retrouver ses lettres de noblesse

La mairie de Port-Gentil veut faire rayonner de nouveau toutes les disciplines composant le Stade Mandji Omnisports, notamment le basket-ball, le handball, la boxe et, bien entendu, le football. Porté, il y a peu, à la tête de l'association, Jean Jacques Igamba connaît donc le challenge qui l'attend. Notamment au niveau du football, une des disciplines les plus difficiles à financer.

Rassemblées par J.F.M

Omnisports/Journée olympique 2017 au stade de l'Amitié

Des retrouvailles dans la ferveur sportive

MM (Sce : CNOG)

Akanda/Gabon

A l'instar du Comité national olympique français, qui a réuni dernièrement toutes les disciplines sportives inscrites aux Jeux olympiques, le Comité national olympique du Gabon (CNOG), en collaboration avec l'École publique conventionnée (EPC) Gros-Bouquet II, a célébré, récemment, la troisième et ultime phase de la levée olympique. La manifestation avait pour cadre le stade de l'Amitié, sis dans la commune d'Akanda, au

nord de Libreville.

Le site a été pris d'assaut, par de nombreux jeunes participants (250, selon les organisateurs). Lesquels, suite à un système olympique mis en place, se sont régalez avec beaucoup d'entraînement, de gaieté et de ferveur sportive. Journée quasiment exceptionnelle que celle-là. Contrairement aux deux précédentes, qui fut marquée par des ateliers variés : le football, la course de relais, le lancer de précision, le saut en longueur, le tir à la corde, le lancer du poids, la course en sac, etc.

Destinées à magnifier les valeurs olympiques (l'ami-



Photo : D.R

Des jeunes durant l'initiation aux 50 m haies.

tié, le respect et l'excellence), ces retrouvailles riches en émotion ont

tourné autour de l'initiation, la vulgarisation et la promotion. Sans oublier l'aspect

compétitif. Raison pour laquelle 32 équipes de 8 compétiteurs en herbe ont été inscrites sur la route de la conquête des trophées qui ont été remis, notamment, par le 2e vice-président du CNOG, Frédéric Ndonga. Ce dernier, tout comme d'autres invités, ont été émerveillés, au finish, par les talents de danseurs des jeunes participants.

A noter que ces journées se poursuivent actuellement avec le stage de formation des clubs olympiques qui suivent des cours d'administration sportive (nous y reviendrons).